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Aos vinte e seis dias do mês de agosto de 2021, se reuniram no plenarinho da 1 

AMREC, em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios 2 

da Região Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito 3 

de Orleans, Jorge Luiz Koch; e os prefeitos de Cocal do Sul, Fernando De Faveri 4 

Marcelino; de Treviso, Valério Moretti; de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custódio; 5 

da prefeita de Içara, Dalvania Cardoso; do diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere; 6 

do coordenador regional da Secretaria da Infraestrutura do Estado, Gustavo 7 

Taufemback; do superintendente de infraestrutura do SIE, Dagoberto Arn; da 8 

gerente de faixa do domínio, Elisa Quint de Oliveira; do arquiteto de Criciúma, 9 

Giuliano Elias Colossi; do assessor parlamentar, Vanderlei Alexandre; do vereador 10 

de Criciúma, Salésio Lima; do engenheiro de Criciúma, Jovane Costa; do secretário 11 

de Obras de Treviso, Sidinei Viola; do engenheiro de Siderópolis, Zelito Fritzen; do 12 

secretário de Morro da Fumaça, Natan Felipe Souza; da arquiteta de Morro da 13 

Fumaça, Deborah Lurdes Trichês Acordi; da chefe do setor de Criciúma, Lilian 14 

Burigo Jacinto Silveira; do diretor de Criciúma, Aldinei Potelecki; do engenheira 15 

Civil de Nova Veneza, Edvar Minatto; do engenheiro de Balneário Rincão, Anderson 16 

Moreira Douglas; do engenheiro de agrimensura de Nova Veneza, Carlos Luciano 17 

Savi; do assessor parlamentar, Cesar Vitoreti; do DPFT, Francieli Spindola Silva; 18 

da DPS, Maria Clara Salvador Ronsoni; do DFO, Jammi Brigido; do departamento 19 

de planejamento de Içara, Daniella Rossa de Jesus; do vereador de Içara, Davi 20 

Nazario; do engenheiro de Criciúma, Liana Hoffmann Maurilio; do técnico de 21 

Siderópolis, Jorge Luiz Olivo; da secretária de Siderópolis, Kelly Dalla Lana; da 22 

secretária de Criciúma, Katia Smielevski Gomes; do diretor de Patrimônio de 23 

Criciúma, Henderson Giassi; do engenheiro de SIE, Gustavo Costa; da engenheira 24 

de Criciúma, Larissa Pereira; do secretário de Forquilhinha, Valcir Antônio Matias; 25 

engenheiro da SIE, Flavio Henrique Rocha; do Engenheiro Civil, Douglas de Aquino 26 

Peruck; da engenheira de Urussanga, Suele Tibes; da arquiteta de Criciúma, Natalia 27 

Fabris; do Diretor Executivo da AMREC, Nelson Silva; do TI da AMREC, Sandro 28 

Marques Martins; e do assessor de Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng. O 29 

presidente cumprimentou a todos e deu início a ordem do dia, que teve pauta única, 30 

tratando da faixa de domínio em rodovias estaduais e suas responsabilidades. A 31 

gerente de faixa de domínio, Elisa Quint de Oliveira, iniciou a reunião esclarecendo 32 

o que seria a faixa de domínio e as especificidades do tema. A Secretaria de 33 

Infraestrutura do Estado de Santa Catarina (SIE - antigo Deinfra), compareceu a 34 

reunião com nove técnicos, incluindo o superintendente de infraestrutura do SIE, 35 

Dagoberto Arns, e o coordenador regional sul, Gustavo Taufembach. Depois de 36 

algumas rodadas de perguntas, o superintendente disse que a conversa é para 37 

chegar num entendimento sobre o tema e para nivelar o entendimento entre Estado 38 

e municípios, por isso a presença da equipe técnica e os casos específicos das 39 

rodovias estaduais, que muitas vezes cortam áreas urbanas dos municípios, podem 40 

ser resolvidos caso a caso. Segundo ele, existe uma dificuldade de entendimento e 41 

o que se quer é uniformizar as medidas. A gerente de faixa do domínio, Elisa Quint 42 

de Oliveira, ainda trouxa um dado de um levantamento feito em uma rodovia em 43 

Florianópolis, onde em dois anos, foram 504 acidentes por colisão de veículos com 44 
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objetos em faixas de domínio. O superintendente ainda levantou o aspecto da 45 

engenharia da faixa de domínio, onde ela pode ser utilizada para futuras melhorias 46 

e ampliação da rodovia. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de 47 

todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei 48 

a presente ata que depois de lida e aprovada na Assembleia Ordinária realizada no 49 

dia 09 de setembro 2021, foi assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que 50 

assim desejaram. 51 
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